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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １   ８  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   ７日午前～ 

  ２  １７  長 屋 和 伸  清 流 ク ラ ブ   ７日午後～ 

  ３   ５  浅 野 典 之  新 和 会   ７日 

  ４  １９  土 屋 雅 義  若 草 ク ラ ブ   ７日 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ５   ４  武 藤 記 子  新 和 会   ７日 

 

  ６  １４  幅   永 典  市 議 会 公 明 党   ８日10:00～ 

  ７  １５  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   ８日 

  ８  ２３  石 原 教 雅               ８日午後～ 

  ９  １３  足 立 将 裕  市 議 会 公 明 党   ８日 

 １０  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   ８日 

 

 １１   ３  林   裕 之  新 和 会   ９日10:00～ 

 １２  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   ９日 

 １３   ６  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ   ９日午後～ 

 １４   １  長 尾 一 郎  清 流 ク ラ ブ   ９日 

 １５   ２  池 村 真一郎  市 政 ク ラ ブ   ９日 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

議席８番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 市長就任３期目の市政運営の所信と新たな政策について 

(1) 防災・減災について 

  ア 防災基本条例の制定と地区防災計画の策定支援とは 

  イ 天災による停電時のリスクの把握と対策は 

(2) 刃物ミュージアム回廊整備事業の進捗状況と観光振興トータルプロデュー 

サーの状況は 

(3) 自動運転技術を活用したスマートモビリティの実証運行の概要は 

 (4) 安全運転装置の購入助成について 

ア 対象者と要件、助成金額は 

  イ 対象となる安全運転支援装置は 

 (5) 市立図書館リニューアル整備の目指している方向性は 

 

２ 敬老事業について 

(1) 関市社会福祉協議会を含めた敬老事業の内容と事業費の状況は 

(2) 各地区及び自治会で開催される敬老会について 

ア 補助金申請ありの対象者数と出席者数及び出席率は 

  イ 補助金申請なしの対象者数は  

    ウ 今後、高齢者の増加に伴い対象年齢や補助金制度の見直しの考えは 

  エ 対象者に対しての公平性は保たれているのか 

  オ 対象者や主催者側から不満の声は届いていないか 

(3) 敬老事業の対象者や主催者側の意向を反映するためのアンケートを実施して

は 

(4) 敬老事業全体の在り方を考える検討会を開催すべきでは 
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代  表  質  問 

 

清 流 ク ラ ブ 

 

 議席１７番  長 屋 和 伸 

 

 

１ 市長３期目の政策について 

(1) 防災・減災の政策について 

  ア 防災基本条例のねらいや概要は 

  イ 避難所の環境はどのような課題や想定のもとで整備するのか 

  ウ 企業や団体の防災訓練の現状と課題、支援の内容は 

 (2) 産業の政策について 

  ア 市の経済の現状と課題は 

  イ ふるさとワーキングホリデーとはどのようなものか 

  ウ にぎわい横丁整備の内容と進捗、今後のスケジュールは 

(3) 行政サービスの政策について 

  ア ＩＣＴを活用した事務効率化の具体的な内容は 

  イ 自動運転技術スマートモビリティの実証運行とはどのようなものか 

(4) 教育・文化の政策について 

  ア 地域の魅力発信施設整備の助成とはどのような制度となるのか 

(5) 協働の政策について 

  ア コワーキングスペースの今後の整備計画は 
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代  表  質  問 

 

新 和 会  

 

議席５番  浅 野 典 之  

 

 

１ 新たな時代へつなぐ新たな政策について 

(1) 防災・減災対策の重点対策における河川改修事業について 

 (2) スマート市役所の推進と課題について 

 ア ＩＣＴ、ＡＩを活用した市役所事務の効率化の具体的な取組内容 

  イ 推進体制 

  ウ 人材育成 

  エ 事務、システムの標準化 

 (3) ビッグデータの活用事業について 

  ア 清流の国ぎふデータヘルス推進事業による地域診断の成果 

  イ 地域診断で得られた数値指標を活用し、どのように施策展開していくのか 

 

２ 合併の検証と課題解消について 

(1) 旧関市との格差を埋める事業の実施 

ア 市内のインターネット速度の格差解消 

イ 市内のケーブルテレビサービス格差の解消 

(2) 地域振興基金の活用状況と今後の活用方針 

(3) 新市建設計画の最終実施報告書の作成 

 

３ 関市地域おこし協力隊設置事業、集落支援員設置事業について 

 (1) 両事業の現状と効果 

 (2) 両事業の事業費と財源 

 (3) 両事業の設置地域の拡充 
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代  表  質  問 

 

若 草 ク ラ ブ 

 

                        議席１９番  土 屋 雅 義 

 

 

１ 児童虐待について 

(1) 東京都目黒区の虐待死事件について市長の所感は 

 (2) 市内での児童虐待の事例は 

(3) 市内で相談できる場所（電話相談を含む。）の市民の認識は 

(4) 市民相談があってからの訪問などの状況は 

(5) 医療機関、児童相談所、学校などの関係機関との連携は 

 (6) 転出入に伴う他市町村との連携は取れているのか 

  (7) 命の大切さに対する教育の取組は 

 

２ 行政の事務事業におけるＩＣＴ、ＡＩ、ＲＰＡの取組について 

 (1) 現在の取組状況は 

(2) 今後どのような事務事業に取り組めそうか 

(3) 今後の展開や課題は 

 

３ 高齢者の交通事故防止について 

 (1) ７０歳以上で自動車運転免許証を持つ市民の数は 

 (2) 自動車のペダル踏み間違い防止装置の購入助成の考え方は 

 (3) 自動車運転免許証自主返納促進サポート事業の内容は 

 

４ 地域事務所について 

 (1) 昨年７月の豪雨災害を受けて各地域事務所の人員体制の考え方は 

 (2) 災害時に備え、職員ＯＢを災害支援に活用することを検討しては 
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一  般  質  問 

 

議席４番  武 藤 記 子  

 

 

１ 関市消防団女性分団について 

(1) 結成の経緯は 

 (2) 消防団女性分団と女性防火クラブの役割は 

(3) 消防団に女性が少ない原因をどう考えるか 

(4) 今後の活動とＰＲ募集について市の対応は 

 

２ 子どもや子育て世代を社会全体で支援する取組について 

(1) 子育て支援員及び子育てコンシェルジュの導入の成果と課題は 

(2) 関市中の子育て世代が楽しく遊び学び交流する「マルシェ風イベント」を開催

しては 

(3) 子育て情報発信ＳＮＳの活用状況は 

  (4) 魅力ある情報発信を継続展開していくための市の方針は 
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一  般  質  問 

 

議席１４番  幅   永 典  

 

 

１ 刃物ミュージアム回廊モニュメント整備事業について 

(1) モニュメント設置についての協議経過は 

(2) モニュメントからどのようなメッセージを発信するのか、コンセプトを問う 

(3) 公募型プロポーザルで何を提案し、審査したのか 

(4) 制作費５，０００万円と聞いているが妥当と考えるか 

(5) 決定デザインの公表予定は 

(6) モニュメントの名称も募集するべきではないか 

 

２ ごみ袋の減免制度について 

(1) 減免区分によって交付窓口が異なる理由は 

 (2) 乳幼児のいる世帯のごみ袋の減免制度について 

  ア 制度の概要について 

  イ おむつは何歳まで必要と考えているか。おむつ外れの認識は 

 ウ 対象となる乳幼児年齢の引き上げを 

 エ 出生届や転入届を基にした利用実績の推移は 

 オ 申請を必要とせず交付を簡単にできないか 

 カ 市民課でも交付対応ができるのではないか 

 キ 窓口に来られないひとのための対応を 
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一  般  質  問 

 

議席１５番  市 川 隆 也  

 

 

１ 高齢者施策について 

(1) 認知症対策について 

  ア 認知症対象者の推移について 

  イ 認知症初期集中支援チームの進捗状況について 

 ウ 認知症高齢者等事前登録制度の推進について 

 エ 認知症高齢者等個人賠償責任保険事業の推進について 

(2) 高齢者の居場所づくりと介護予防の取組について 

 ア 高齢者の卓球施設の閉鎖への対応について 

 イ 「通いの場」を中心とした介護予防の取組について 

 

２ マイナンバーカードの普及と今後の課題について 

(1) 交付枚数と普及率について 

(2) マイナンバーカードの破棄処分問題について 

(3) 加速する政府の取組と自治体の課題について 

 

３ 「おくやみコーナー」の窓口設置について 

(1) 年間死亡者数の推移と手続きの課題について 

(2) 遺族の負担軽減におくやみの専用窓口の設置について 

 

４ 路肩・歩道の除草対策について 

 (1) 除草対策の現状と課題について 

 (2) 今後の対策について 
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一  般  質  問 

 

議席２３番  石 原 教 雅  

 

 

１ 小中学校体育館の空調設備設置について 

 (1) 小中学校体育館の空調設備設置については、「しない」の方針に変更はないか 

 

２ 妊産婦医療費助成制度について 

 (1) 妊産婦医療費助成制度導入の考えは 

 

３ 読書通帳の導入について 

 (1) 読書手帳に代えて図書館情報システムを利用した読書通帳の導入について 
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一  般  質  問 

 

議席１３番  足 立 将 裕 

 

 

１ 高齢者の自動車事故防止について 

(1) 安全運転装置の購入助成は 

(2) 運転免許証返納の促進サポート事業は 

 

２ 平成３０年度決算について 

(1) 平成３０年７月豪雨の災害復旧費の総額及び財政に与えた影響は 

 

３ 就学援助費制度について 

(1) 要保護及び準要保護児童生徒数の推移、援助費総額の推移及び援助率とその見

解は 

(2) 就学援助費の学校長代理受領について 

(3) 就学援助費支給要綱について 

(4) 就学援助児童生徒の給食費支払について 

 

４ 学校給食費の公会計について 

 (1) 給食費を含む学校徴収金の小中学校内会計の管理体制は 

(2) 給食費公会計のメリットは 

(3) 現在の給食費徴収方法、徴収状況及び収納率は 

(4) 給食費の歳入歳出決算について 

(5) 今後の給食費の徴収方法及び管理体制について 

(6) 学校給食の実施及び給食費の管理条例の制定を 
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一  般  質  問 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹  

 

 

１ 消防無線談合の内部告発が放置されている問題について中濃消防組合構成市とし

ての見解を伺う 

 (1) メーカー・施工業者への損害賠償請求は行われたが、設計会社や消防職員の談

合関与が指摘されている問題が置き去りになっていることをどう考えるか 

(2) 公益通報者保護法の精神に立った行政対応がなされないのはなぜか 

ア 告発証言は詳細を聴取するに値しないものと考えているか 

イ 設計会社や消防職員の行為に問題はなかったか 

ウ 消防職員の関与の指摘を真摯に受け止める意志はあるか 

(3) 電子メールが示すものは 

ア 入札直前のメールが示す問題点は 

イ 基本設計の随意契約理由を作成したのが設計会社であることを示す資料をど

う考えるか 

(4) 入札に使われた仕様書について 

ア 入札直前に沖電気仕様の仕様書を大幅変更したことが隠されていたことをど

う考えるか 

イ 仕様書変更の説明は経緯が不透明であり調査が必要ではないか 

(5) 第三者機関による調査を消防組合に求める考えは 

 (6) 次の消防組合議会に臨むにあたっての方針は 

 

２ 防災行政無線整備に関する疑問について 

(1) 防災行政無線整備事業のメーカー・設計・施工の３社がまったく同じであるこ 

とについてどう考えるか 

(2) スピーカー用の鋼管柱が特殊な塗装の施された高価な仕様になっているとの

指摘があるが事実か 

(3) 防災行政無線整備事業についても検証が必要ではないか 
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一  般  質  問 

 

議席３番  林   裕 之  

 

 

１ SDGs (持続可能な開発目標) １７項目のうち１５番目の｢陸の豊かさも守ろう｣

について 

(1) 未整備林の整備について 

 ア 先般の台風１５号による千葉県の被害は、倒木による送電線の切断によると

ころも大きいようであるが、平成３０年９月の台風２１号の際に、関市におい

てどれだけの地域でどれだけの時間停電したか。また、どのような対策を講じ

たか 

 イ 市における未整備林の面積は 

 ウ 森林所有者へはどのように整備計画を周知していくのか 

 エ 今後、未整備林をどのように整備していくのか 

 (2) 林業事業体について 

  ア 市内の林業事業体数と従事者数は 

  イ 市内の事業体の年間事業量は 

  ウ 未整備林への対応は可能か 

(3) 森林経営管理法の運用で市として実施しなければならないことは 

 

２ 中学校部活動について 

(1) 市内の中学校部活動における外部指導者の人数は 

(2) 部活動支援員として報酬が支払われている方の人数は 

(3) 保護者クラブ（中学校管理下外）の活動について 

 ア 活動内容や活動時間の把握は 

 イ 指導者の報酬や活動費用の把握は 

(4) 部活動の教育的見地において、競技力の向上を目的としたチャンピオンスポー

ツ教育と生涯スポーツ教育としての二面性についての考えは 

(5) 岐阜県中学校部活動指針及び岐阜県高等学校部活動ガイドラインが明示され

たが、市における取組状況は 
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一  般  質  問 

 

議席２１番  小 森 敬 直 

 

 

１ 洪水対策について 

(1) 災害対策を最重点課題としているが、具体的施策は 

(2) 市における河川改修の進捗状況は 

(3) 遊水池の役割は 

 (4) 国が進める遊水池計画の概要とその目的は 

 

２ 海洋プラスチックごみについて 

(1) 「マイクロプラスチック」問題についての見解は 

(2) 市としてのプラスチックごみ対策は 
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一  般  質  問 

 

議席６番  田 中   巧 

 

 

１ 保育料無償化について 

(1) 市の今後の子育て支援は 

(2) 公立と私立の格差は 

(3) 保育士の確保の現状と増員計画は 

 

２ 市内道路３か年集中改修について 

(1) 市内道路の現状は 

 (2) 現在までの維持管理状況は 

 (3) 集中改修の概要は 

 

３ ラグビーナショナルチーム事前キャンプについて 

 (1) キャンプの成果は 

 (2) 今後のスポーツ振興にどのように生かしていくか 

 

４ ２０２０東京オリンピック・パラリンピックについて 

 (1) コートジボワールのホストタウン計画は 

 (2) ラグビー事前キャンプの教訓を生かした取組は 
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一  般  質  問 

 

議席１番  長 尾 一 郎  

 

 

１ 災害・避難カードの作成について 

(1) 本年度の災害・避難カード作成の進捗状況は 

 (2) 参加された方の感想や反応は 

(3) 作成した自治会に対し今後どのような活動を指導していくのか 

 

２ 関市地域防災計画について 

(1) 災害情報の収集、伝達及び避難誘導の具体的な方法は 

(2) 自助・共助による地域防災力の向上を目指す防災体制の確立とはどのようなこ

とか 

  (3) 自主防災会が実施する防災訓練への対応は 

  (4) 事業所に対する災害時に備えた物資についての対策は 

 

３ 市の健診事業について 

(1) 最近の健診事業全般の費用は 

(2) 健診受診率の高い項目は。また低い項目は 

(3) 受診率の低い項目について、受診率を上げる努力は 

 

４ 市の高校生の医療費無料化について 

(1) 市の負担金はどれくらいか 

(2) 今後の市の方針はどうなっているか  

 

５ 小学校の再編について 

(1) 市内の小学校において、学校規模の違いによる教育活動の質は保たれているか 

(2) 武儀東小学校と武儀西小学校の再編の進捗状況は 

(3) 今後の小学校再編計画はあるのか 
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一  般  質  問 

 

議席２番  池 村 真一郎 

 

 

１ 市のインバウンド政策について 

(1) インバウンドに対する現在の市の取組は 

(2) 関市を訪れる外国人の地域別の割合は 

 (3) 関ブランドとして力を入れている「食べ物」は 

 (4) インバウンド政策の課題は 

 

２ 市の熱中症対策について 

(1) 市主催の行事における熱中症による救急搬送状況及び熱中症対策は 

(2) 市の施設におけるウォータークーラー設置状況は 

(3) 市内小・中学校体育館へのエアコン設置状況は 

 


